



Ganó concurso internacional y un viaje a España

Estudiante con veta de escritor

CASTRO.— Un viaje a España, está contemplado entre los premios obtenidos por un joven castreño, al resultar ganador del concurso "Terminemos el cuento", organizado por las editoriales Alfaguara y Unión Latina y el diario "El Mercurio" de Santiago. El ganador es Raúl Gutiérrez Obreque. Tiene 16 años de edad y cursa el tercero medio en el Colegio Cahualá, donde —según señaló— le han dado todas las facilidades para escribir.

POR UNA TÍA

Por una tía supo del concurso, pero como su tía no estaba en Castro y "El Mercurio" se había agotado, de las bases se enteró por

● Se trata de Raúl Gutiérrez Obreque, de 16 años, tercero medio en colegio Cahualá en Castro. Es hincha de Colo Colo y le gusta la música chilena. "Es un estímulo de gran importancia para mí", comentó.

Internet. Se trató de escribir el final del cuento "Hijos", de Alberto Fuguet. A primera vista no le pareció una tarea simple por el reducido espacio que contemplaron las bases, pero su experiencia adquirida desde los 12 años con cuentos y poemas que "por vergüenza" no siempre mostró, o con un buen trabajo "más



Raúl Gutiérrez Obreque, 16 años: "Este premio es un gran estímulo y de mucha importancia para mí".

maduro" del último tiempo, demostró su habilidad de buen creador.

En torno a una joven pareja amante de la cibernetica y del cine, que un día entrelazan su mundo con un matrimonio de avanzada edad y de muy pequeña esta-

tura, protagonizando la trama. Gira el cuento en dos actos, con el final que fue desarrollado en dos carillas a doble espacio.

REPRESENTA A CHILE

El certamen estuvo dirigido a escritores de

14 a 18 años, de Latinoamérica. Por lo tanto, los ocho ganadores corresponden a igual número de países, siendo Gutiérrez el representante chileno.

El estudiante del nivel medio, fanático coloquillino que le gusta la música chilena y en español, en 1997 también se hizo acreedor al primer lugar en un concurso comunal realizado en Castro con un tema alusivo a las Glorias Navales.

La ceremonia de premiación será el 29 de noviembre en Madrid.

"UN GRAN ESTÍMULO"

"Este premio significa un gran estímulo, es muy importante", señaló a El Llanquihue, confidiendo además que su aspiración es

estudiar periodismo, hacia donde avanza con un promedio en castellano de 6,7 y de 6,2 en el resto de los ramos.

Por ahora, Raúl Nicolás sigue levando mucho, especialmente la producción de sus preferidos Poli Délano, Vicente Huidobro, Pablo de Rokha, Charles Bukowski y Pablo Neruda, entre otros, pero ocupando su mayor tiempo en escribir.

Mientras prepara su viaje, que comprende un tour a Sevilla y Madrid, en el Colegio Cahualá, ni la directora, ni los profesores o los alumnos esconden su orgullo y alegría por la pertenencia del joven escritor lleno de planes, pero con el realismo que le dan su sencillez e inteligencia.

Estudiante con veta de escritor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estudiante con veta de escritor. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile